

DJCE ou Droit bancaire et financier ? (Strasbourg)

Par **Antoineb137**, le **27/06/2020** à **20:47**

Bonjour,

J'ai eu la chance d'être admis dans plusieurs M1, dont le DJCE de Strasbourg et le master Droit bancaire et financier de la même ville.

Le DJCE me semble être un réel atout quant à mon avenir professionnel (le diplôme étant gage de qualité), mais le master Droit bancaire et financier me paraît plus spécialisé.

En effet, il est proposé un parcours droit des sociétés (matière qui m'attire le plus), et de nombreuses matières sont communes aux deux formations.

Pensez-vous qu'il est préférable de privilégier le DJCE à ce master?

Pour information, je souhaite devenir avocat d'affaires (plutôt orienté droit des sociétés).

Si certains ont eu des retours ou sont passés par l'un de ces diplômes, je suis preneur !

Merci et bon week-end.

Par **Isidore Beautrelet**, le **28/06/2020** à **07:31**

Bonjour

Pour ma part, je pense que le DJCE est mieux adapté pour votre projet professionnel.